



Buletin Maria Legionis

Penerbit:

SENATUS SINAR BUNDA KARMELO MALANG

Jl. J.A. Suprpto 11A Malang 65112 Jawa Timur—INDONESIA

E-mail: senatusmalang@gmail.com

www.legiomariamalang.org

Edisi LXXXIX(89)/

Desember 2014

Alokusio

MEWARTAKAN SUKACITA INJIL

(Bacaan Rohani dari BP halaman 61 paragraf 3 : Setiap orang Kristen ...)

Melanjutkan pesan Bapa Suci Fransiskus dan juga pesan Konferensi Waligereja Indonesia, marilah kita selaku Legio Maria, dengan penuh semangatewartakan sukacita Injil lewat kerasulan kita. Sumber sukacita itu terdapat dalam perjumpaan dengan Kristus sendiri. Kita dapat berjumpa dengan Sang Kristus lewat doa-doa kita, lewat perayaan Ekaristi dan Adorasi; serta berbagai karya pelayanan kerasulan yang nyata di tengah masyarakat yang menderita.

Sebenarnya ada kerinduan terdalam dari hidup manusia, yaitu rindu bersahabat dalam sukacita dengan siapa pun. Kita tahu bahwa banyak orang semakin kaya. Namun apakah mereka semakin bersukacita? Semakin banyak pula negara yang semakin maju. Namun mengapa laju kemiskinan dan pemerosotan moral juga tak kunjung menurun? Oleh karena itu, kerinduan orang untuk bersahabat sesungguhnya juga semakin menggelora.

Di sinilah, kita diundang untuk mempelajarinya, membuka hati, budi dan pikiran untuk memahaminya. Para Waligereja Indonesia berpesan: "Yesus Kristus tetap sama, baik kemarin maupun hari ini dan sampai selamanya." (Ibrani 13:8) Pada-Nya kita belajar berdoa kepada Bapa, "Datanglah Kerajaan-Mu, jadilah ke-

hendak-Mu di bumi seperti di surga" (Mat. 6:10).

Berdoalah, agar Kerajaan Allah datang, dan kehendak-Nya terjadi di bumi Indonesia seperti di surga. "Kerajaan Allah bukanlah soal makanan dan minuman, tetapi soal kebenaran, damai sejahtera dan sukacita oleh Roh Kudus" (Roma 14: 17). Demikian lanjut para Bapa Uskup kita.



Semoga oleh perantaraan Bunda Maria yang telah menerima danewartakan Kabar Sukacita, kita pun dapat selalu bersukacita dalamewartakan Injil Kristus. Amin.

RD Emanuel Wahyu Widodo

Spiritual Director of Senatus Malang



DAFTAR ISI :

Alokusio	1
Berita Dublin	2
Berita Vatikan	2
Berita Senatus	3
Laporan Dewan	3
Regia Kupang	3
Komisium Manado	3
Kuria Timika	3
Kuria Banyuwangi	3
Kuria Blimbing Malang	3
Pertemuan Tahunan Keuskupan	4
Rerkoleksi Adven	4

SPECIAL POINTS OF INTEREST:

"Kerajaan Allah bukanlah soal makanan dan minuman, tetapi soal kebenaran, damai sejahtera dan sukacita oleh Roh Kudus" (Roma 14: 17).

Berita dari Dublin



Dewan Konsilium Dublin bekerja sama dengan saluran televisi EWTN akan menyiarkan episode tentang bapak Frank Duff pada tanggal 7 Desember 2014 dengan beberapa siaran ulang beberapa hari berikutnya.

Lebih dari 8000 legioner telah mengadakan ziarah ke Kapel Knock di Galway Irlandia pada tanggal 28 September 2014 yang lalu. Knock adalah tempat terpencil yang dikunjungi Bunda Maria pada tahun 1879. Saat Bunda Maria menampakan diri, ia diapit Santo Yosep di sebelah kanannya dan Santo Yohanes di sebelah kirinya. Kini Knock menjadi pusat peziarahan dunia. Santo Yohanes Paulus II dan Beata Teresa dari Kalkuta juga pernah berziarah ke sana.

Atas nama Dewan Konsilium Dublin, saudara Tadhg mc Mahon telah menghadiri rapat perdana Senatus Santa Maria, Brasil. Ia juga menghadiri rapat di Senatus Ponta Grossa serta Konferensi Para Perwira Regia dan Komisioner dari dua negara bagian Brasil. Mgr. Edson selaku wakil para waligereja Brasil juga hadir dengan presentasi tentang tantangan dari kaum Fundamentalis Protestan. Sdr. Mc Mahon akhirnya mengunjungi pula Senatus Rio de Janeiro di negeri itu.

Berita dari Vatikan



Paus Fransiskus kembali menyerukan bahwa aborsi, euthanasia adalah dosa. Seruan ini disampaikan kepada dunia saat menerima 4000 dokter-dokter Katolik Italia yang sedang merayakan 70 tahun kelompok itu di aula Paulus VI, Vatikan, pada 15 November. Paulus VI, Vatikan, pada 15 November. "Hidup manusia bukanlah untuk eksperimen. Hendaklah para dokter bertindak sebagai 'orang Samaria yang baik hati' seperti dalam Injil bagi dunia masa kini".

Sebelum itu, pada tanggal 13-15 Nopember 2014 di Vatikan telah diselenggarakan Forum dialog antara Gereja Katolik dengan umat Muslim. Hadir dari antara umat Muslim, Ketua Umum Pimpinan Pusat Muhammadiyah dan juga Ketua Umum Majelis Ulama Indonesia (MUI) Din Syamsuddin, yang tampil sebagai salah satu pembicara. Fokus dialog kali ini adalah "*Working Together to Serve Society*" atau Kerja Sama Melayani Masyarakat.

Bapa Paus kembali menjalani perjalanan ke luar negeri pada tanggal 28 sampai 30 Nopember 2014; yaitu ke Turki. Sri Paus juga akan mengunjungi Srilangka dan Philippina 12-19 Januari 2015. Kapan ke Indonesia?; menurut Mgr. Pujasumarto selaku sekretaris KWI, Sri Paus mungkin baru akan mengunjungi Indonesia tahun 2016 atau 2017.

Berita dari Senatus

1. Rapat Senatus Sinar Bunda Karmel Malang untuk bulan Januari 2015 diadakan pada 11 Januari 2015 di Aula Gereja Hati Kudus Yesus Kayutangan Malang. Rapat Senatus dilaksanakan setelah Misa Tutup dan Buka Tahun.
2. Senatus Sinar Bunda Karmel Malang, dewan Kuria dan Presidium yang tergabung langsung mengadakan Misa Tutup dan Buka Tahun di Gereja Hati Kudus Yesus Kayutangan Malang pada 11 Januari 2015. Sebagai tuan rumah dalam acara ini adalah Kuria Maria Assumpta Ijen. Kami mengundang seluruh anggota aktif dan Auksilier dalam acara tersebut.
3. Senatus mengingatkan kembali agar seluruh Dewan dan Presidium melakukan Audit Tahunan, untuk format Audit Tahunan dapat di download dari website senatus.
4. Senatus mengucapkan terima kasih kepada saudari Wiwik atas kesediaannya mewakili Senatus Malang dalam acara Pertemuan Tahunan Keuskupan Malang. Adapun rekomendasi pastoral Pertemuan Tahunan Keuskupan Malang yang ke 40 adalah dengan tema " **Sehati Sejiwa Membangun Gereja Lokal Keuskupan Malang Melalui Keluarga dan Hidup Bakti** " akan dijabarkan dalam rencana pastoral per dekenat yang perlu ditindaklanjuti secara konkrit dan riil sesuai dengan keadaan masing-masing paroki.

Laporan Dewan

Regia Maria Diangkat Ke Surga Kupang

Regia Maria Diangkat Ke Surga Kupang sangat aktif dalam melakukan pembinaan dan perluasan Legio Maria. Regia ini sangat berkembang dengan pesat dan memiliki total anggota 10.367 orang. Regia ini berhasil menarik keluarga muda dan kaum muda untuk mau menjadi anggota maupun menjadi perwira dewan maupun perwira presidium.

Komisium Hati Tersuci Maria Manado

Komisium ini sangat aktif mengadakan perluasan dan sosialisasi Legio Maria. Sekarang Komisium dalam upaya mempersiapkan terbentuknya pra komisium di Sulawesi Tengah. Kuria Maria Bunga Bakung asuhan Komisium Manado berhasil membentuk 2 Presidium junior dan 1 presidium senior di Sulawesi Tengah.

Kuria Ratu Semesta Alam Timika

Kuria Ratu Semesta Alam Timika sangat aktif dalam supervisi dan pembinaan presidium asuhan. Perwira Kuria telah melakukan sosialisasi Legio Maria ke Paomako di Kampung Asmat Gereja St. Fransiskus. Kuria ini berhasil membentuk 2 pra presidium junior di Asrama Salus Populi (Maria Ratu Surga dan Maria Bintang Laut) dan 1 kelompok Felites.

Kuria Tahta Kebijakan Banyuwangi

Kuria Tahta Kebijakan Banyuwangi masih tetap bersemangat menjalankan tugas visitasi dan pembinaan ke presidium asuhan. Perwira kuria juga berupaya untuk melakukan sosialisasi Legio Maria kepada kaum muda.

Kuria Maria Angelorum Malang

Kuria Maria Angelorum Malang sangat aktif dalam visitasi dan pembinaan presidium asuhan. Saat ini kuria berusaha melakukan sosialisasi LM dan merintis Legio Maria di stasi Pagas Paroki St. Albertus de Trapani Malang.

PERTEMUAN TAHUNAN KEUSKUPAN MALANG



Rapat tahunan Keuskupan Malang yang ke- 40 diselenggarakan setelah sidang tahunan KWI, Pertemuan tersebut diawali dengan misa pembukaan dengan selebrasi utama Uskup Malang Msgr. Herman Josep Sahadat Pandoyoputro, O. Carm, dan dihadiri oleh Komisi-komisi, Dekenat, Paroki, Serikat Religius, Yayasan Katolik, Orka dan Ormas serta semua unsur yang ada di Keuskupan Malang.

Dalam pertemuan tersebut disampaikan beberapa hal penting antara lain; **1. Pesan Sidang KWI 2014** bertema Seruan apostolik “ **Sukacita Injil**” oleh Paus Fransiskus kepada seluruh umat beriman mendorong agar hati kita tetap berkobar mewartakan sukacita Injil dengan cara baru menuju Gereja Katolik Indonesia dalam terang Injil dan Roh Kudus yang membuat hati kita penuh dengan sukacita karena perjumpaan dengan Kristus. **2. Pesan Natal KWI –**

PGI 2014 bertema “ **Berjumpa dengan Allah Dalam Keluarga** “ (Luk. 2:16). Natal mengingatkan kita akan kehadiran Allah melalui Yesus dalam keluarga, Natal juga menyadarkan kita akan kekudusan sebuah keluarga. Maka keluarga sepantasnya menjadi tempat di mana semua anggotanya saling menguduskan dan mengajarkan serta menggembalakan satu sama lain, dan akhirnya menjadikan keluarga sebagai oase yang menyejukan, menghibur, dan memulihkan kekuatan bagi yang membutuhkan.

3. Surat Gembala KWI tentang “Tahun Hidup Bakti 2015” bertema “ **Betapa Indah PanggilanMu Tuhan** “ (Mzm 84:2) , Bapa Suci Paus Fransiskus mencanangkan tahun 2015 sebagai Tahun Hidup Bakti. Hendaknya kaum religius mensyukuri dan memberi kesaksian tentang indahnya mengikuti Kristus sebagai religius dan mewujudkannya dalam berbagai kegiatan perutusan ditengah umat Allah dan masyarakat luas.

REKOLEKSI ADVEN

3 PRESIDIUM DI PAROKI SANTO ANDREAS MALANG



Rekoleksi Adven tiga Presidium (Ratu Pencinta Damai, Bunga Mawar Yang Gaib dan Imaculata) di Aula paroki St. Andreas Tidar Malang pada tgl 30 November 2014. Rekoleksi dibawakan oleh Romo **Y. Sudibyo, O.Carm** dengan tema “ Beradven bersama Bunda Maria” Dalam pertemuan itu Romo mengajak ketiga presidium agar dapat mengelolah dan mendampingi anggota auksilier dengan membuat pertemuan rutin yaitu 2 bulan sekali.